

PRESIDENTE DESTACÓ RESPALDO INTERNACIONAL A ECONOMÍA CHILENA

El Mandatario indicó que la exitosa colocación en Nueva York de 650 millones de dólares en Bonos Soberanos "es un triunfo para Chile" y demuestra que "el mundo sabe distinguir cómo funcionan los países".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, manifestó esta mañana en Curicó su satisfacción por la exitosa colocación de Bonos Soberanos por 650 millones de dólares en Nueva York. "Chile ha dado un paso fundamental: ofrecimos al mercado financiero Bonos de Chile; ofrecimos vender 650 millones de dólares en bonos y me ha informado el Ministro de Hacienda que hubo interesados por 1.200 millones de dólares. Eso está demostrando que el mundo sabe distinguir cómo funcionan los países".

El Mandatario se refirió a este hecho durante la ceremonia de inauguración de la Feria Libre de Curicó, en la VII Región. En la oportunidad informó con satisfacción que "los 250 principales negociadores de Nueva York se pusieron de pie a aplaudir el resultado de la oferta de bonos de Chile" ya que "esos bonos se están colocando a un interés en dólares del 7,2% con un riesgo país del orden de los 240 puntos".

Además, subrayó que Chile "es el primer país emergente que se atreve a ir al mercado financiero a partir de lo que hacemos aquí. Este es un tema de orgullo para todos los chilenos que somos capaces de plantarnos en el mundo sin temor".

Frente a las aprensiones que generó esta emisión del Bono Soberano, el Jefe de Estado indicó que no hubo problemas pues "el mundo va a saber distinguir cuando los países son bien administrados y las cosas se hacen bien. Y porque las hemos hecho bien, porque este país está bien administrado, hemos tenido este tremendo respaldo del mundo a un mes de las torres que se cayeron en Nueva York. Ese es el Chile que queremos construir".

El Primer Mandatario explicó a los feriantes de Curicó que "me pareció importante, en esta feria donde se transan productos, decir que en otra feria donde se transan otros productos y que está en el centro del mundo, en esa otra feria se supo distinguir el buen producto que se llama Chile" y añadió que "podemos todos hoy día estar orgullosos de este producto que se llama Chile, que no obstante la situación internacional, el mundo sabe distinguir".

Finalmente, el Jefe de Estado dijo que "lo que hoy hemos obtenido en Nueva York es un triunfo para Chile a partir de un país que enfrenta tiempos difíciles con unidad y decisión. Sigamos trabajando y vamos a tener más ferias de Curicó, y más éxitos como el de Nueva York".